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    Association des Amis de La Salle St-Nicolas  19 rue Victor Hugo   92130 Issy-les-Mx 

                                      Contact :  association.anciens@saint-nicolas.org 

 

                                     Nouveaux projets 2023 ! 

 

Chers Anciennes, Chers Anciens, Chers Ami(e)s, 

 

L’an neuf est déjà loin, le printemps arrive et il me tarde de reprendre votre attache.  

 

 

Notre Amicalement Nôtre n°8 de décembre dernier vous 

avait fait partager l’actu de l’association des six derniers mois ; ce numéro 9 

souhaite vous associer au lien que nous nous efforçons d’entretenir, sous forme 

d’une présence sensible et visible au sein de l’établissement en participant le plus 

possible aux propositions reçues, désormais facilitée grâce à la diffusion d’un 

bulletin à intervalles réguliers édité par notre ancienne école. Il informe 

désormais la communauté scolaire, anciens inclus. Notre bulletin trimestriel 

contiendra à chacun de ses numéros, une sélection de « brèves » mettant en 

valeur ce qui se vit au quotidien et c’est peu dire ! 

 

Merci à Laure Dulieu (ancienne élève du réseau) responsable de ce service qui collecte et rédige toutes 

ces informations. Vous trouverez dans les pages qui suivent, un panel tout à fait édifiant des derniers 

mois !  

 

De notre côté, semaine après semaine, nous poursuivons notre soutien et notre aide aux projets éducatifs 

que les responsables nous soumettent. Une présence régulière de notre part sur le temps scolaire au 

bureau de l’internat (où se trouvent nos archives et notre pc) permet de croiser et de rencontrer des 

élèves, professeurs et éducateurs, donc d’échanger et de se faire connaître. C’est ainsi que de jeunes 

élèves voyant la porte du bureau ouverte n’hésitent pas à entrer ; au début, ils se demandaient bien qui 

étions-nous, et ne manquaient pas de nous questionner, maintenant ils savent et nous échangeons notre 

vécu de jadis ou naguère avec leur celui de leur quotidien.  

 

Très curieux, ils posent de nombreuses questions et entrent progressivement dans l’histoire de notre 

établissement.   

mailto:association.anciens@saint-nicolas.org


« Les anciens élèves existent donc nous disent-ils ! ». Le lien est établi, un dialogue intergénération 

étonnant en découle. La vraie question pour nous est simple : comment se faire connaître des aînés 

devenant inévitablement au terme de leur formation « ancien élève » ? 

 

Cette question est de la plus haute importance pour notre association si nous voulons assurer sa continuité 

et pérennité. Association, fondée, je le rappelle en 1880 ! Pour cette raison, celle-ci sera évoquée en 

bureau à la fin de ce mois et proposée lors de notre journée de rencontre de samedi 15 avril prochain. 

Journée annuelle qui s’inscrit désormais dans le cadre d’une porte ouverte proposée à tous les élèves 

extérieurs intéressés par les formations proposées. Si nous ne sommes plus candidats, (les ans en sont 

la cause, disait l’auteur), cela permet à chacun d’entre nous d’aller et venir dans les diverses salles 

spécialisées, au terme de notre rencontre. 

 

  Au-delà du contact, nous soutenons grâce à la modeste cotisation que vous nous adressez chaque année, 

plusieurs actions éducatives et/ou pastorales : comme tous les ans une dotation de bandes dessinées au 

cdi et cette année, une aide exceptionnelle pour aider au financement du voyage et séjour du groupe 

d’élèves se rendant aux JMJ de Lisbonne (fin juillet prochain).  

 

Comme notre trésorerie n’est pas extensible, notre Trésorière en profite pour lancer la campagne de 

cotisations 2023, votre contribution (la plus généreuse possible) aidera nos jeunes à financer voyage et 

hébergement à Lisbonne. Notre bureau qui se réunira fin mars et votera le montant de cette aide en 

joignant à sa contribution complété par le soutien que vous joindrez en même temps que votre cotisation… 

 

Plusieurs d’entre vous ont d’ailleurs devancé l’appel, qu’ils en soient chaleureusement remerciés. Comme 

vous le savez, le montant est de 15 euros (toujours inchangé depuis l’an 2000). C’est le choix du bureau 

de maintenir ce seuil plancher, ce qui nous autorise à vous demander un petit plus à destination de nos 

jeunes : que celles et ceux qui peuvent bonifier ce montant n’hésitent pas !   

 

Par chèque au nom des Amis de La Salle St-Nicolas 

ou par virement sur le compte de l’association, par avance, nous vous remercions 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

                      

 

                   En vous souhaitant bonne lecture je vous rappelle notre rendez-vous annuel 

                    samedi 15 avril prochain 10h00 /15h00 dans le cadre des portes ouvertes 

 

                                          (le contenu de cette journée vous parviendra sous peu)  

                                                  

                              pour le bureau, votre Président : Alain SOLASSOL promo 64 



 

Devenue une tradition, voici comme chaque année, les vœux de Marc Reboul ancien président 

 

Mes voeux ... à ma manière, et pour tous les anciens de St. Nic. 

 

Une année se termine et une autre commence, 

On prend sa meilleure mine, on entre dans la danse. 

Oubliez deux mille vingt-deux, vive deux mille vingt-trois. 

Soyez les plus heureux, et vos vœux quels qu’ils soient, Se réaliseront, 

car il n’y pas d’raison que dans les quat’saisons qui se succèderont, 

Les souhaits qui vous sont chers, vos rêves les plus fous, 

 Ne prennent un peu de chair et soient au rendez-vous. 

C’est tout ce que je souhaite, pour vous et pour vos proches. 

Que cette année soit faite de rires et de bamboches. 

Qu’elle soit remplie de joie et d’argent dans les poches, 

De santé, ça va d’soi, et sans une anicroche. 

 

                                      

                        Nouvelles d’Issy d’aujourd’hui 

 
                                                                       

Dans le cadre de la pandémie, une note de liaison était envoyée aux familles chaque 

semaine, qui avait soulevé un vif intérêt. Nous essayons modestement de poursuivre 

l’expérience par une lettre d’information, créée par Laure Dulieu, notre jeune 

apprentie en communication, que nous remercions chaleureusement. Sa publication ne 

sera pas forcément hebdomadaire. J’espère qu’elle contribuera à développer encore 

plus de lien entre tous les membres de la communauté éducative.  

 

                                                                          Michel Quinton, directeur  

 

N.D.L.R: Voici donc, plusieurs « brèves » des lettres d’information publiées, les grands moments de la vie 

scolaire des premiers mois de l’année 2023 : édifiant ! 

 

UNE PREMIERE MESSE DE MIDI TRES PRIANTE  

 

Grâce à l’engagement du Père Avelino, notre aumônier, et de l’équipe pastorale, la première messe 

mensuelle du midi a eu lieu dans un climat très priant. La petite chapelle de l’établissement était bondée. 

Le charisme du Père Avelino, les beaux chants de la chorale des élèves et la prière des jeunes et des 

adultes nous ont permis de vivre un moment de profondeur, de Foi et de Fraternité. 

 

HOMMAGE A SAMUEL PATY  

 

Pour marquer le triste deuxième anniversaire de l’assassinat de Samuel Paty, professeur d’Histoire-

Géographie des Hauts de Seine, victime du terrorisme islamiste, à la demande de Monsieur Ndiaye, 

Ministre de l’Education Nationale, hommage lui a été rendu le jour même à 11h par une minute de silence 

dans toutes les classes de l’établissement.  

 



 

LE DERNIER MANDAT D’UNE GRANDE PRESIDENTE d’APEL 

 

Lors de l’Assemblée Générale de l’Association des Parents d’élèves, Madame Blé, présidente pendant cinq 

années, a annoncé qu’elle cesserait ses fonctions à partir du prochain Conseil d’Administration. Elle a été 

chaleureusement saluée par les parents présents nombreux et très impliqués, et par le Directeur de 

l’établissement pour « son investissement permanent et tout en finesse, sa gentillesse qui a su fédérer 

toutes les énergies, son attachement au projet lasallien, à l’établissement et aux jeunes et sa grande 

efficacité. »  

 

MONSIEUR KHALLOUK, NOUVEAU PRESIDENT DES PARENTS D’ELEVES 

  

Monsieur Hakim Khallouk, papa de Mona, a été élu nouveau Président de l’Association des Parents d’élèves 

de La Salle-Saint Nicolas. Il se positionne dans la suite de Madame Blé, Présidente pendant six ans, dont 

il fut le responsable pour les parents du collège. Il co-pilota notamment l’année passée le Forum des 

Métiers qui connut sa plus belle réussite depuis sa création. Nous remercions de nouveau Madame Blé 

pour son investissement sans faille et souhaitons beaucoup de réussite à M Khallouk.  

 

LE COMITE DE LA LEGION D’HONNEUR  A SAINT NICOLAS 

 

Les membres du comité de la Légion d’Honneur d’Issy-les-Moulineaux ont choisi La Salle-Saint Nicolas 

pour développer des actions en faveur des jeunes et une convention a été signée avec l’établissement en 

présence de l’Association des Parents d’élèves. Pour cette année, c’est Jordan Bataille, un lycéen de 

première, qui bénéficiera de cette ouverture, avec rencontres régulières avec le Comité, participation à 

des colloques, des manifestations patriotiques etc… 

 

DEUX ELEVES MEILLEURS APPRENTIS DE France ! 

 

Deux élèves de La Salle-Saint Nicolas, Oscar Bourdiol et Kaisei LeDortz, ont reçu en l’hôtel de la Région 

Ile de France, des mains de la Vice-Présidente de la Région et du Président des Chambres de Métiers, le 

titre régional des meilleurs apprentis de France en Maintenance Industrielle. Leurs qualités et l’action 

de Mme Brozyna, leur professeur, ont été salués, en présence de M Quinton, directeur. Nos deux 

spécialistes, ont ainsi pu participer à la compétition pour le titre national, qui s'est déroulée à Hasparren 

près de Bayonne.   

 

LES COLLEGIENS AVEC DEUX ARBITRES DU MONDIAL 

 

  C’est l’Académie Diomède qui a été privilégiée aux jeunes du PSG pour assister au lancement très 

médiatisé de la Journée Nationale de l’Arbitrage. Des collégiens de Saint Nicolas ont ainsi pu rencontrer 

Stéphanie Frappart, première arbitre femme à officier en Coupe du Monde, en novembre 2022 au Qatar, 

Clément Turpin était également du voyage. Nos jeunes ont même eu le privilège de disputer un match 

arbitré par Blaise Matuidi en personne ! L’apostrophe de Clément Turpin à nos élèves: « N’hésitez pas à 

devenir arbitre. C’est une excellente école pour apprendre à prendre des décisions. Cela sert toujours 

dans la vie. » 

 

 

 

 



 

LES LYCEENS SE FORMENT POUR LES JO 2024 

 

Gros succès de la convention signée entre La Salle-Saint Nicolas et la Fédération Française de 

Sauveteurs-Secouristes pour former des jeunes aux Premiers Secours et aux PSE 1 et 2 afin de pouvoir 

encadrer les épreuves des futurs Jeux Olympiques. A l’invitation de M Pierre, DDFTP, de Mme Le Gallou 

et de M Gasri, tous les Premières et Terminales ont pu assister à une heure de présentation et ont 

commencé à s’engager nombreux. 

 

LE SOUFFLE DE LA JEUNESSE, LA PUISSANCE DE LA REFLEXION  

 

 A l’invitation d’André Santini, maire d’Issy-les-Moulineaux, et du Père Mevel, curé de Saint Etienne, les 

élèves de Saint Nicolas ont introduit la cérémonie interconfessionnelle qui eut lieu le 11 novembre à 

l’auditorium devant les autorités religieuses, civiles et militaires. Mesdames Cortale et Prémand, 

professeurs de Français, avaient invité leurs élèves à préparer une réflexion sur la guerre en se référant 

au conflit Russo-Ukrainien. Deux élèves ont pu lire leur production qui a beaucoup impressionné 

l’assistance, des textes d’une véritable qualité poétique mais dans lesquels s’expriment aussi une réflexion 

profonde sur la vie, ses drames et ses espérances, tout en gardant le souffle et la puissance de la 

jeunesse.  

    

DEPOT DE LA GERBE DES JEUNES VOLONTAIRES DE SAINT NICOLAS  

 

C’est désormais une tradition, un groupe d’élèves des Métiers de la 

Sécurité de La Salle-Saint Nicolas participe avec les détachements 

militaires aux cérémonies du 11 novembre (hommage au cimetière aux 

combattants morts pour la France, défilé). Au Monument aux Morts, 

deux d’entre eux, déposent la gerbe des jeunes volontaires de Saint 

Nicolas (cette année, Oriane Margraf et Louis-Maxence Van Huffel). 

L’accueil dans les salons de la mairie leur permet ensuite de nombreux 

échanges avec les détachements présents (Marcheurs du Tchad, 

Aviateurs de Villacoublay, Police Nationale, Garde républicaine…). 

L’ensemble était coordonné cette année par Madame Le Gallou, adjointe 

de direction du LP, les professeurs de Français, et trois professeurs 

de sécurité Messieurs Bikèle, Hammoulhadj et Gaudin. 

 

NOS ETUDIANTES ECHANGENT AVEC LA MINISTRE  

 

 Le Secrétariat Général de l'Enseignement Catholique a sollicité deux 

établissements, dont le nôtre, pour que quatre élèves échangent avec, 

Madame GRANDJEAN, Ministre déléguée de l'enseignement et de la 

formation professionnelle, lors d'une émission radio au Salon des Maires 

de France. Luna et Anne-Lise, de BTS, avaient, en équipe, préparé deux 

bonnes questions.  

 

- La réforme en allongeant les stages ne va-t-elle pas, en réduisant les cours, faire baisser le niveau 

de la formation ?  La réponse de Madame la Ministre : "L'objectif est de créer plus de liens avec 

l'entreprise pour des embauches plus faciles, mais à condition de toujours viser l'excellence en 

enseignement général."  



-  Nous sommes très heureuses de nos formations bac pro et BTS et pourtant la voie pro est parfois 

mal considérée. Que faire ? Réponse : "Comme précédemment, c'est l'excellence de vos 

formations, bien réelle, qui fera reconnaître l'intérêt de cette voie." - Recueilli par Michel 

Quinton.            

 

LES BACHELIERS SONT REVENUS ! 

 

"Je suis en prépa Ingénieur, en Ecole de Commerce, en 

IUT, en fac de droit, en BTS, en Médecine, en double 

Licence, en école d'ostéopathie, en Licence 

d'archéologie..." "Je suis au campus de Saint Nicolas." Des 

yeux qui brillent de beaucoup de fierté d'avoir atteint son 

objectif et de joie de se retrouver. C'était, la remise des 

diplômes du bac par Madame Le Gallou et Monsieur Gasri, 

adjoints de direction du LP et du LEGT, tous les deux ravis 

: "Quasiment tous nos bacheliers ont pu rejoindre la filière 

qu'ils souhaitaient en voeux 1 ou 2 sur Parcoursup." Un 

grand bravo aux élèves, aux parents, heureux de ce moment partagé, et bien sûr aux professeurs, très 

présents en cette belle soirée, sans lesquels rien n'aurait été possible. 

 

 

L’INVESTISSEMENT LASALLIEN DES DELEGUES DE PREMIERE  

 

Ilyes et ses copains du club d’échec qu’ils ont créé à l’internat de Saint Nicolas sont heureux de leur coup 

: ils viennent de solliciter le délégué de la tutelle lasallienne pour l’Ile de France pour mettre en place un 

tournoi des 20 établissements. « L’idée nous est venue lors de la journée de formation organisée par 

Monsieur Segarra (délégué de tutelle) avec tous les établissements franciliens sur l’engagement lasallien 

des élèves », une journée appréciée aussi par Karine, Christèle et Keryan, également délégués de 

Première : « Je m’y suis sentie très bien lors de cette journée qui, en plus, se déroulait chez nous, à Saint 

Nicolas. On a fait de belles rencontres avec d’autres jeunes très agréables » , « Ce fut très positif », « 

Mais il faut quand même que l’on aille plus loin et que l’on puisse plus échanger entre nous lors d’activités 

communes aux établissements… ».   

 

 

NOS JEUNES S'ENGAGENT DANS LA BANQUE ALIMENTAIRE 

 

Tous les ans, l'établissement, sous la houlette de M. Jouin, responsable de la Pastorale, s'engage au 

service des plus démunis pour une collecte de denrées à la sortie des grands magasins avec la Banque 

Alimentaire. Félicitations aux élèves de CAP MS 1ère année qui ont ainsi œuvré pour ceux qui sont dans 

le besoin. 

 

 

LE PREFET INTERESSE PAR NOS ATELIERS 

 

Les étudiants de BTS MOS autour de MM Pataki et Schickler et Bikèle ont participé au Forum de l’Emploi 

de Nanterre qui avait mis un stand à disposition de La Salle-Saint Nicolas. Un visiteur particulièrement 

intéressé par deux de nos ateliers (Secourisme et Contrefaçon) : M Laurent Hottiaux, préfet des Hauts 

de Seine !  



 

Le chef de ce projet "JO-2024 –Métiers en tension", organisateur du forum nous a écrit : « Votre 

contribution et le partenariat construit ont été essentiels à la belle réussite de cet évènement. 

Remerciements à vos équipes et aux étudiants qui ont œuvré tout au long de la journée. » 

 

BELLE VOLONTE DES ELEVES  

 

Le hasard des calendriers a voulu que le brevet blanc des 4èmes, 3èmes et l’examen de spécialité de 1ère 

générale arrêtés il y a 8 mois tombent le même jour qu’une grève nationale qui a fortement désorganisé 

les transports publics. Pour autant 100% des collégiens concernés et tous les 1ères sauf deux qui habitent 

très loin ont contourné toutes les difficultés pour venir composer. Une volonté et un attachement à leur 

travail qu’ont beaucoup appréciés Mme Gourmelen et M Gasri qui avaient mis en place ces évaluations, le 

sérieux et l’engagement des élèves augurant de belles réussites aux examens.   

 

TROIS SEMAINES CHEZ DES GARAGISTES IRLANDAIS  

 

Le séjour Erasmus de trois semaines en entreprise à Cork en Irlande est bien plus qu'un simple voyage 

d'étude. Pour les sept Terminales Maintenance des Véhicules de la section européenne, les vrais défis 

d'un stage professionnel en langue étrangère ont réellement dû être relevés : transports quotidiens sur 

le lieu de travail, dialogue dans l'entreprise pour l'organisation de la journée, modalités de restauration 

avec les salariés irlandais, petits bobos à soigner chez le médecin et arrêts de travail et bien sûr, et 

surtout, la mise en œuvre de toutes ses compétences professionnelles dans un autre pays que la France. 

Ce ne fut pas facile tous les jours et l'aide de M Ananidis, professeur, lors de l'installation à Cork fut 

très appréciée, comme le bilan qu'a pu tirer M Gijon, professeur d'enseignement professionnel à la fin 

du stage avec les professionnels en Irlande: «Un temps particulièrement formateur, à tous points de vue. 

Avec de belles réussites, comme l'invitation faite à Guilhem de Boyer d'Eguilles de retourner sur le sol 

irlandais pour poursuivre dans la même entreprise cet été.» Une vraie balade irlandaise, en taxi mauve ?  

 

VERS UN JUMELAGE AVEC L'ARGENTINE ?  

 

Hermano (Frère) Mario Oronales a longuement été reçu à Saint Nicolas par 

M. Pierre (Directeur délégué aux formations professionnelles et 

technologiques), Mme Le Gallou (adjointe de direction LP) et M Quinton 

(directeur) avec les services de traductrice très précieux de Mme Guerra 

professeur d'Espagnol. Le Frère Mario est sous-directeur du lycée technique lasallien de Malvinas en 

Argentine. A l'ordre du jour, des échanges possibles avec la section MSCP de Saint Nicolas, très brillante 

avec les deux meilleurs apprentis d'Ile-de-France, et celle de Malvinas. Une belle ouverture lasallienne. 

 

 

EXPOSITION "MONSTRE" DES 6èmes 

 

Grosse ambiance au CDI pour la présentation des « monstres » imaginés dans les cours de français de 

Madame Huyard par les élèves de 6ème. Production à la fois plastique et poétique, chacun devant 

concevoir un monstre, créer une histoire autour et lui donner une forme bien réelle. Madame Gourmelen, 

adjointe de direction pour le Collège, et Madame Vernières, vice-présidente de l’APEL, ont félicité les 

élèves pour la qualité et la créativité d’une action qui a enthousiasmé les enfants pendant plusieurs 

semaines.  

 



 

DERNIER MATCH DU CHALLENGE LEROY    

 

Dans le cadre de la 4ème journée Challenge Leroy, les lycéens de l'académie Diomède-Saint Nic 

Olympique se sont déplacés à Blois ce mercredi 11 janvier. Nos jeunes ont dû s’incliner en toute fin de 

match avec un score de 3 à 2. 

 

L'AMICALE PREPARE UN LIVRE SUR L'ETABLISSEMENT  

  

Sous la houlette de son dynamique Président, Alain Solassol, l'Amicale de 

Saint Nicolas, s'est réunie avec deux nouveaux membres du Bureau, Marie-

Thérèse Chevreux et Dominique Chabrier, qui y furent professeurs, 

accueillies avec joie. Son assemblée générale sera le 15 avril à 10h avec le 

projet de la présentation d'un livre sur l’histoire de l'établissement « Aime 

Dieu et va ton chemin ». Courant mai, l'Amicale organisera la traditionnelle 

cérémonie du ravivage de la flamme à l'Arc de Triomphe avec tous les élèves 

qui le souhaitent. 

                                 En avant-première la couverture (ci-contre), signée Didier Renault (promo 69) 

 

 

FORUM DE L’ORIENTATION AU COLLEGE SAINTE-MARIE DE CLAMART   

 

Monsieur Quinton, directeur, a été invité au collège Sainte-Marie de Clamart pour présenter les 

formations du lycée Général et Technologique et du lycée Professionnel de Saint Nicolas. Comme Souvent 

la présentation de notre lycée qui permet à chacun de trouver sa voie suscite beaucoup d'intérêt auprès 

des jeunes comme des parents. 

 

UNE LICENCE METIERS COMMERCIAUX DU SPORT OUVRE A SAINT NICOLAS... 

 

... et quel plus bel endroit pour sa présentation que le vélodrome olympique de Saint Quentin en Yvelines 

! Elle sera préparée en trois années après le bac, s'intitule Commercialisation des équipements et services 

sportifs et sera délivrée par l’ILEPS, un institut de CY, l’université de Cergy-Pontoise. Tous les 

Terminales intéressés peuvent d’ores et déjà contacter Monsieur Pataki, responsable de notre Campus, 

ou Madame Nadaradjane, professeur de SVT à Saint Nicolas, reconnue au niveau universitaire en biologie, 

qui sera le professeur-référent.  

 

LES ETUDIANTS  AUX SEMAINES SOCIALES DE FRANCE  

 

Depuis plus d’un demi-siècle, des acteurs économiques et sociaux, des penseurs, se réunissent tous les 

ans dans le cadre des Semaines Sociales de France, pour réfléchir, dans le cadre d’une vision chrétienne 

de l’Homme, à l’évolution de nos sociétés. Depuis quatre ans, les étudiants de Saint Nicolas apportent 

leur contribution à la session «Jeunes adultes» des SSF. Deux classes ont participé cette année, les 

MOS 1 et les CCST 1, Accompagnés de leurs professeurs Mme. Frémont et M. Archambault. Moments de 

réflexion intenses avec les 250 autres participants et partage d’expérience autour de deux jeunes 

intervenants de Saint Nicolas Enzo Francietta et Timothée Soula, qui ont présenté leurs engagements 

de responsable de commission de l’association étudiante et de pompier volontaire. Des retours très 

positifs des organisateurs "Très beaux témoignages : simplicité, authenticité ils ont été formidables ! 

Présentation et tenue irréprochables vos jeunes nous ont impressionnés : Bravo à tous !!" 



 

ENTRETIENS « BLANCS » POUR LES TERMINALES VOLONTAIRES  

 

A l’initiative de l’Association des Parents d’Elèves et de M Gasri et Mme Le Gallou, des entretiens « 

blancs » pour se préparer à des rendez-vous pour solliciter un stage, un job d’été, une embauche, un 

contrat d’apprentissage, auront lieu le samedi matin 1er avril pour les élèves de Terminale volontaires. 

Les jeunes ont déjà reçu l’invitation.  

 

UNE FAMILLE RECONNAISSANTE POUR L'ACCUEIL A SAINT NICOLAS 

 

Une famille a récemment annoncé son départ en raison d'un déménagement professionnel en Espagne. 

Elle a exprimé au nom des 2 enfants leur tristesse de quitter l'école, où ils ont été "chaleureusement 

accueillis et intégrés dès le premier jour". La famille tient à remercier toute l'équipe de Saint-Nicolas 

pour son soutien et son engagement. 

 

SAINT NICOLAS VAINQUEUR DU TOURNOI ACADEMIE DIOMEDE 

 

Un tournoi de football organisé par l'Académie Diomède (AD) a eu lieu mercredi 15 février entre leurs 

différents sites. Les jeunes ont eu l'occasion de se rencontrer, d'échanger et d'apprendre à se 

connaître, tout en renforçant les valeurs de mixité et de vivre ensemble. Le tournoi a réuni environ 60 

joueurs de 4 établissements différents. L'AD Issy a remporté le tournoi avec des victoires contre l'AD 

Noisy-le-Roi (2-1), l'AD Poissy (4-0) et l'AD Rueil-Malmaison (2-0). Les jeunes et les éducateurs ont pris 

beaucoup de plaisir et le bilan est très positif. 

 

L'ETABLISSEMENT GARDERA LE DRAPEAU DES VICTIMES DE GUERRE 

 

C’est un grand honneur et une lourde responsabilité que les élèves des Métiers de la Sécurité ont 

acceptés en recevant la garde du drapeau de l’Union des Déportés, Internés et Victimes de Guerre du 

Comité d’Issy-les-Moulineaux. Ses membres ayant progressivement disparu, le Président du Souvenir 

Français des Hauts de Seine, Claude Guy, est venu en personne à la tête d’une délégation et en présence 

de Madame Christine Hélary-Olivier, Adjointe au Maire, remettre la garde de ce drapeau aux élèves de 

la section, qui se la transmettront. Moments particulièrement émouvants : la Marseillaise chantée en 

choeur anciens combattants et jeunes volontaires et la transmission du drapeau par M André Rabartin 

qui fut le titutalre de la charge pendant trente ans, à Rafael Tejero, premier membre de la garde 

d’honneur constituée de trois élèves, qui a, dès dimanche dernier, participé à la Commémoration de la 

libération du camp d’Auschwitz au Monument aux Morts d’Issy les Moulineaux.  

 

 

 

 

 

 
 



 

N.B : si vous souhaitez comme les membres du bureau, recevoir de façon régulière l’intégralité de la feuille 

d’information éditée par le service Com de l’établissement, merci de nous le demander par courriel, nous 

vous ajouterons à la liste de distribution en cours de constitution. 

       

        Association des Anciens Elèves « Les Amis de La Salle St-Nicolas » 

                       19 rue Victor Hugo 92130 Issy-les-Mx 

 

                           Amicalement Nôtre n° 9   mars 2023 

 

 

SAINT NICOLAS ET LES ORIENTATIONS DE L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE NATIONAL 

 

Un vaste chantier sur les orientations nationales de l’Enseignement catholique français a abouti à la 

Cité des Sciences de la Villette. La Salle-Saint Nicolas était bien représenté puisqu’un groupe de bac 

pro Métiers de la sécurité assurait la logistique de l’organisation et que Monsieur Quinton, le directeur, 

animait l’un des trente kiosques dédiés aux actions innovantes. Il présentait Atelier 10 créé par Saint 

Nicolas il y a quatre ans avec cinq autres établissements qui ont mis en place un campus du numérique 

hors les murs sur l’Ile de France  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 
 


